

Erich Rosenbaum



Erich Rosenbaum, Präsident des Bundesverbandes des Bodenleghandwerks e.V. Koblenz (BVB) wurde anlässlich seines 50. Geburtstag im Dezember 1975 von Regierungspräsident Heinz Korbach mit dem Bundesverdienstkreuz am Bande ausgezeichnet. Als Initiator, Mitbegründer und Leiter der Bundesfachschule der Bodenbelegwirtschaft in Koblenz, als Präsident der Europäischen Union der Bodenbelegunternehmen (EUBO) und Leiter des Instituts für Fußbodentechnik in Koblenz hat er sich besondere Verdienste um das Handwerk und den Berufsstand erworben. Im Juni des vergangenen Jahres hatte Rosenbaum vom Zentralverband des Deutschen Handwerks das Handwerkszeichen in Gold – die höchste Auszeichnung dieses Verbandes – erhalten.

Viktor Holl



Viktor Holl, ehemaliger Konrektor der Koblenzer Sonderschule für geistig behinderte Kinder, wurde Anfang des Jahres 75 Jahre alt. Für seine erzieherischen und volksbildenden Aufgaben, die er über den Klassenraum hinaus auf alle Bereiche des öffentlichen Lebens ausdehnte, hatte er bereits im Jahr 1967 das Bundesverdienstkreuz erhalten. Viktor Holl nahm stets am Leben in seiner Heimatgemeinde regen Anteil, sei es nun in seiner ehrenamtlichen Tätigkeit in der kirchlichen Gemeindeverwaltung, als langjähriger Vorsitzender des CDU-Ortsverbandes oder als Trainer der Fußballjugend. Schon seit vielen Jahren ist er als Kenner der Horchheimer Ortsgeschichte verdienter Mitarbeiter der Kirmeszeitung. Wohl jeder kennt die von ihm verfaßten Serien „Mit Horchheim verbunden“ und „Straßenamen“.

Albert Gauggel

Albert P. Gauggel wurde im vergangenen Jahr für seine völkerverbindende Tätigkeit zwischen der Bundesrepublik Deutschland und unserem Nachbarland Frankreich mit dem Ehrenzeichen RPB (Rheinland-Pfalz-Burgund/Rhenanie-Palatinat-Bourgogne) ausgezeichnet. Am 26.12.1933 wurde er in Radolfzell am Bodensee geboren, kam 1945 nach Horchheim und ist heute beim Bundesamt für Wehrtechnik und Beschaffung tätig. Schon seit einigen Jahren engagiert er sich im Freundschaftskreis Koblenz-Nevers, dessen Vorstand er als Beisitzer angehört. Schon mehrmals führte A. Gauggel als Reiseleiter Fahrten nach Frankreich durch.

„Schwester Anna“ Schulze



Schwester Anna erhielt aus den Händen von Regierungspräsident Heinz Korbach die Sozialmedaille des Landes Rheinland-Pfalz. Anlaß für diese hohe Auszeichnung war die Vollendung des 80. Lebensjahres. Schon seit mehr als 50 Jahren steht Schwester Anna im Dienst der Evangelischen Kirchengemeinde Pfaffendorf. Den Horchheimern ist sie vor allem durch ihre aufopfernde Tätigkeit in der Altenbetreuung und durch die langjährige Leitung des Evangelischen Altersheimes bekannt. Selbst heute, in ihrem hohen Alter, unterstützt sie die Verwaltung des Altersheimes immer noch mit ihrem Rat und ihrer Hilfe.

Reinhold Popp

Reinhold Popp, Horchheimer Höhe 62, erhielt die Ehrennadel des Landes Rheinland-Pfalz. R. Popp war von 1949 bis 1970 Rentensachbearbeiter und Sachbearbeiter für Heil- und Krankenbehandlung beim Versorgungsamt Koblenz und arbeitet seit 1970 beim Landesversorgungsamt Rheinland-Pfalz in Koblenz. Neben der 16jährigen ununterbrochenen Tätigkeit als ehrenamtlicher Richter beim Sozialgericht Koblenz ist er außerdem seit Mai 1970 Vorsitzender des Bezirks- und Hauptpersonalrates und seit 1971 Vorsitzender des Personalrates beim Landesversorgungsamt. Für sein 16jähriges Wirken im VdK - Kreisverband Koblenz erhielt er noch die Landesverdienstmedaille dieser Organisation in Gold.

Gisbert Wüst

Gisbert Wüst trat im letzten Jahr wieder mit mehreren Orgelkonzerten bzw. kirchenmusikalischen Aufführungen an die Öffentlichkeit. Der 26jährige arbeitet nach den abgeschlossenen Examina für Schulmusik und Musikwissenschaft bei Alexander Stadtmüller an der Johannes-Gutenberg-Universität Mainz für sein Kantorenexamen. Im August dieses Jahres wird er an einem Orgelseminar von Prof. Luigi Ferdinand Tagliavini (Bologna) in Innsbruck teilnehmen.

Hermann Bach



Elektromeister Hermann Bach aus Horchheim wurde von den Innungsverbänden in Rheinland-Pfalz zum Ehren-Landesinnungsmeister ernannt. Diese Auszeichnung erhielt er aufgrund seiner besonderen Verdienste um das Elektrohandwerk. Schon seit mehr als 10 Jahren übt H. Bach das Amt des Landesinnungsmeisters aus. Er bleibt weiterhin Obermeister der Elektroinnung Koblenz, der er bereits seit 1962 vorsteht.

Frau Will

Frau Will aus der Bornsgasse feiert in diesem Jahr ihren 90. Geburtstag. Horchheims älteste und agilste Reusema (siehe HKZ 1972) erfreut sich nach wie vor bester Gesundheit. Wir hoffen, daß dies so bleibt, damit sie auch noch den 100. Geburtstag begehen kann.

Gretel Lahnstein

Seit 1959 Obermöhn des Horchheimer Carnival-Vereins legte aus gesundheitlichen Gründen ihr Amt nieder. Sie wurde auf der letzten Jahreshauptversammlung des HCV zur Ehren-Obermöhn ernannt. Nachfolgerin wurde Agnes Schäfer.

Walter Rucker

Im Künstlerhaus Starzewsky (Höhr-Grenzhausen) präsentierte der 33jährige Horchheimer Maler eine Ausstellung mit expressionistischen bzw. impressionistischen Ölgemälden und Hinterglasmalereien. Der gebürtige Mainzer lebt seit 1955 in Horchheim und verbrachte einige Jahre in den USA, wo er ebenfalls mit Ausstellungen seiner Werke an die Öffentlichkeit trat.

GOLDENE HOCHZEIT



50 Jahre gemeinsames Leben lagen am 15. Mai 1976 hinter Johann Schömann und seiner Gattin Barbara geb. Mohr. Die „goldenen“ Eheleute – beide 1902 geboren – feierten ihr Jubelfest bei guter Gesundheit. Johann (Hanny) Schömann war Mitbegründer der Kirmesgesellschaft, die er von 1926 - 1930 als Vorsitzender leitete.



Hans Josef Schmidt

Kirmes Magazin

Herausgegeben von der Kirmesgesellschaft St. Maximinus aus Anlaß der Horchheimer Kirmes

Redaktion: Hans Jürgen Leichum, Hans-Josef Schmidt, Karl-Heinz Melters, Hans-Gerd Melters, Viktor Holl, Udo Liessem, Hans Eibel, Werner Wiemers, Anton Nikenich, Hans Feldkirchner, Heinz Westerhoff, Karl Holl, Maritha Holl-Biegmann

Gesamtleitung: Hans Jürgen Leichum

Anzeigen: Irmgard Reim, Hans-Peter Göbel, Heinrich Melters

Gestaltung: Rudolph-Werbeservice, Koblenz-Kartheuse, Tel. 48704

Satz: Composersatz, Studio Feil, Koblenz-Moselweiß

Druck: Druckerei Voigt, Koblenz-Pfaffendorf

